

La vicepresidenta Argimón participará hoy en la emocionante kayakeada binacional que se lleva a cabo en San Javier

General



Publicada el: 30/11/24	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-vicepresidenta-argimon-participara-hoy-en-la-emocion-ante-kayakeada-binacional-que-se-lleva-a-cabo-en-san-javier_10009.php

**LA VICEPRESIDENTA
ARGIMÓN PARTICIPARÁ
HOY EN LA EMOCIONANTE
KAYAKEADA BINACIONAL
QUE SE LLEVA A CABO EN
SAN JAVIER**

General

La vicepresidenta Argimón participará hoy en la emocionante kayakeada binacional que se lleva a cabo en San Javier

La vicepresidenta Argimón se unirá hoy a la apasionante kayakeada binacional en San Javier, un evento que promete aventuras y un espíritu de camaradería entre naciones.

Kayakeada Binacional en el Río Uruguay

Se Realizará la Kayakeada Binacional en el Río Uruguay

Esta mañana, se llevará a cabo la esperada kayakeada binacional, un evento que debió ser suspendido en mayo por condiciones climáticas adversas.

Este encuentro reitera el lema "Un solo río, un solo parque", que impulsó el evento inaugural del año pasado.

Actividades Programadas

Los participantes tendrán la oportunidad de desembarcar en la isla Dolores, Argentina, donde se realizará un acto simbólico.

Esta acción, que no pudo concretarse anteriormente por cuestiones administrativas, marca un hito en la colaboración entre ambos países.

Se contempla la participación de alumnos de las escuelas de kayakismo de Argentina y Uruguay, en el marco del proyecto Islas y Canales Verdes del río Uruguay.

Este proyecto ha facilitado la donación de embarcaciones para localidades costeras como San Javier y Nuevo Berlín.

Autoridades y Personalidades Invitadas

Se espera la asistencia de diversas autoridades, destacándose la vicepresidenta Beatriz Argimón, quien ha estado comprometida con esta iniciativa desde sus inicios.

También participará el filántropo Gilbert Butler, conocido por su generosa donación de tres islas para un futuro parque ecológico, así como los equipos necesarios para las escuelas de kayakismo de San Javier y Nuevo Berlín.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA VICEPRESIDENTA ARGIMÓN PARTICIPARÁ HOY EN LA EMOCIONANTE KAYAKEADA BINACIONAL QUE SE LLEVA A CABO EN SAN JAVIER

vicepresidenta argimon participara hoy en la emocionante kayakeada binacional que se lleva a cabo en san jav

Tags

apasionante, kayakeada, binacional, proyecto, argentina, kayakismo, escuelas, vicepresidenta, promete, aventuras, uruguay, autoridades

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Argimón revela que en el Parlamento, "en ocasiones" la negociación con la coalición resultaba "más complicada" que con la oposición*
- 4.4 *** *Beatriz Argimón destacó con firmeza que "Luis Lacalle Pou es el líder indiscutido del Partido Nacional*
- 4.5 *** *Beatriz Argimón y Carolina Cosse se encuentran este jueves para afinar detalles en la transición gubernamental*
- 3.5 *** *Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo*
- 3.8 *** *Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición*
- 5.0 *** *Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición*
- 5.0 *** *Argimón dialogará con los coordinadores de bancadas para definir la sesión que abordará la renuncia de Carrera al Senado*

4.6 * *Argimón cuestiona a Mujica: "Cuando aborda temas de mujeres, parece que lo hace desde una perspectiva desactualizada"*

4.0 * *Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario"*

4.0 * *Argimón cuestionó las declaraciones de Mujica, señalando que provienen de una perspectiva desfasada: "No me gustaría que me cataloguen como un repuesto"*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024